



## Pendataan KSJPS Tunggu Persetujuan Wali Kota

**YOGYA, TRIBUN** - Pendataan Keluarga Sasaran Jaminan Perlindungan Sosial (KSJPS) atau yang dulunya dikenal sebagai Keluarga Menuju Sejahtera (KMS) mundur. Jadwal pendataan yang harusnya dilakukan pertengahan Juli 2018, hingga pengujung Juli ini belum dilaksanakan.

Pelaksana Tugas (PLT) Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta Bejo Suwarno menjelaskan bahwa mundurnya jadwal pendataan dikarenakan perubahan parameter penilaian KSJPS belum disahkan.

"Sudah kami ajukan ke Pak Wali (Haryadi Suyuti, Red), sudah ada di mejanya, tapi belum disetujui," jelas-

ya, Selasa (24/7).

Bejo menjelaskan beberapa poin perubahan parameter tersebut di antaranya adalah menyangkut luasan lahan, pendapatan, dan tagihan listrik. Luasan lahan yang terdata dalam KSJPS sebelumnya 5 meter persegi dan saat ini menjadi 8 meter persegi. Selanjutnya tagihan listrik per bulan yang dulunya Rp50ribu menjadi Rp75ribu.

"Penghasilan yang awalnya Rp 300ribu pada pendataan saat ini menjadi Rp 402ribu," tandasnya.

Bejo menambahkan, parameter kesehatan yang dulu dicantumkan dalam KSJPS telah dihilangkan. Hal tersebut karena untuk kesehatan

telah masuk dalam Universal Health Coverage (UHC).

"Dulu ada pelayanan kesehatan bagi yang tidak mampu ke Puskesmas. Sekarang sudah UHC. Sekarang nunggu SK perubahan parameter disahkan," ungkapnya.

Ketua RW 16 Kelurahan Wirogunan Kecamatan Merangsang, Soetarso menjelaskan, di wilayahnya ada 16 KK dari 85 KK keseluruhan yang terdata dalam KSJPS.

"KSJPS diberikan kepada warga miskin dan berjangka setiap setahun dan bisa dievaluasi ulang apakah bisa terus diberikan tergantung kondisi ekonominya sudah membaik atau belum. Terkait parameter yang penting ma-

sih tetap menyejahterakan warga miskin," tuturnya.

Sembari menunggu surat keputusan tersebut, Bejo telah melakukan proses pembekalan kepada Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) yang nantinya turun ke lapangan untuk melakukan pendataan.

Soetarso menambahkan, kepada 16 KK tersebut, ia melihat perubahan kesejahteraan yang timbul setelah mendapat intervensi dari Pemerintah Kota Yogyakarta.

"Kalau dikatakan terbantu dengan adanya KSJPS terutama bidang kesehatan dan pendidikan anak, bisa dikatakan menyejahterakan," tandasnya. **(kur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005